

重点:4つのあ

●あいさつ ●あんぜん

あい読書 ●あとしまつ+「何かをまわりへ……

こころをプレゼント」 **R3. 12. 1 No.15**

土 曜 参 観 日 お待ちしています

12月に入り、師走という言葉が聞かれるようになるとどうしても気忙しく思えてきます。この後、さらに年の瀬という言葉が出始めると一層落ち着かない気分になりそうです。ただ、気忙しさが表情に出るとトラブルを呼び込むこともあると聞きました。落ち着いた毎日になるように気を付けながら2021年の締め括りへと向かおうと思います。

さて、さきにお知らせしたとおり、12月4日に土曜参観日を計画しました。昨年度のアンケート調査で「参観日は平日に行ってほしい」「土曜参観日は弁当なしの日程でお願いしたい」「平日が振替休業日になる行事は見直してもらいたい」という趣旨のご意見をいただいております。いただいたご意見を大切にしながら、昨年度末、そして今年度も4月から土曜参観日の在り方について検討を重ねてきたところです。その結果、

- ・平日よりも多くの方に参観していただける。
- ・平日にはどうしても都合を付けられない方の 少ない参観の機会となる。
- ・感染症対応もあり、出校日には可能な限り授業を進める必要がある

などのことから、今年度は土曜参観(午後の授業 参観)としました。アンケートにお寄せいただい たご意見に応えることができずに申し訳ないこ とですが、どうぞ、ご理解とご協力をくださいま すようお願いいたします。

回答をいただく調査が2つ、あります。

昨年度のアンケート調査について触れましたが、12月に入り、ご家庭から回答をいただく調査が2つありますので、ご繁忙の折に大変に申し訳ないことと思いますが、よろしくお願いいたします。

① 体罰に関する調査

12/7~12/17 を回収期間にしています。お子さんとご家庭の方に回答いただく調査です。回収用の封筒を配布しますので、お子さんの記入した回

答用紙とご家庭で記入した回答用紙の2枚を入れてご提出ください。

お子様は周囲からの多様な影響を受けないように学校で書かずに帰宅後に書くことにしています。また、1・2年生は自分だけで書くことが難しい場合もありますので、手助けをお願いいたします。

② 学校活性化のためのアンケート調査

12/14~12/24を回収期間にしています。回収用の封筒を配布しますので、それに入れてご提出ください。これまでの角館小学校の教育活動を振り返り、角館小学校を子どもたちがより学びやすい学校にしていくためのアンケート調査です。いただいた回答は必ず検討しますので、どうぞよろしくお願いいたします。ただし、いただいたご意見を目に見える形として生かせないという結果になる場合もあることをご了承ください。

12月は1年の締め括り。学校にとっては来年度 の進む方向性を考え、計画を立て始める時期です。 よりよい角館小学校のためには多様なご意見が 必要です。ご協力、よろしくお願いいたします。

ご厚意をいただきました

○ 角館ライオンズクラブ様より

角館小学校金管バンド部ドリームハーモニーが全国大会に出場します。それに際し、金管バンド部にご寄付をいただきました。ありがとうございます。

金管バンド部の全国大会出場については、地域の方から温かい心で熱い思いを綴った励ましのお便りもいただきました。地域の方々に支えられた部活動として、精一杯の演奏をしてきます。ありがとうございます。

○ 株式会社ダイナム様より

「光触媒コーティング作業」をしてくださいます。新型コロナウイルス感染症予防策の一つです。 光触媒は、塗布したところに紫外線が当たると有害物質を分解します。子どもたちが使う机・椅子に冬休み中に塗布してくださいます。安全・安心に授業が進められます。ありがとうございます。

今年度2度目の文字ばかりのお便り、 読みにくいことをお許しください。